

ニューノーツ・オーケストラ (自主企画)  
**ふるさと交流コンサート**

いわき (福島県) 平成13年7月20日(祝) 14:00~15:30  
 小名浜・ら・ミュー 21日(土) 10:30~11:30 障害者施設「野の花ホーム」

後援：いわき市 川口市  
 いわき市教育委員会  
 川口市音楽協会

埼玉のニューノーツ・オーケストラ

野の花ホームで慰問演奏

4/13/25 福島 野の花ホームで慰問演奏



生の演奏が披露されたコンサート

埼玉県川口市のアマチュアフルバンド、ニューノーツ・オーケストラのふるさと交流コンサートが二十一日、いわき市平野の野の花ホームで開かれ、心に響く演奏の数々が披露された。同オーケストラのリーダー、東海林明さんが子ども所長)の大河内一郎初代理事長に世話になったことがあり、その縁で慰問演奏を開くこととなった。

オーケストラのメンバー十九人の息の合った生の迫力ある演奏に利用者が聴き入った。利用者たちは、おなじみの曲が流れると音楽に合わせて手拍子するなど、音楽を通しての交流に満足の様子だった。

平成13年 7月25日  
 福島 市民 友

バンド演奏に酔う

市内2カ所でコンサート

4/13/28 福島

ニューノーツ・オーケストラ(東海林明代表)川口市玉真川口市は二十、二十一日の両日、市観光物産センター「いわき・ら・ミュージウ」(二十日)と身体障害者療護施設野の花ホーム(二十一日)で「ふるさと

交流コンサート in いわき」を開いた。同楽団は月に一度、埼玉県内外の老人ホームや障害者施設などを訪問し、演奏を披露しているアマチュアバンド。昭和四十四年に川口市立川口高校吹奏楽部O

Bが集まって結成され、今年で活動三十三年目を迎える。今回は東海林代表の故郷ということから、いわきでコンサートを開いた。

「人間は一人一人輝いて生きている。星という字はお日さまの下で生きると書きます。みなさんもその日その日を一生懸命生きれば輝いて見えます。今日はすてきな曲をいっぱいみなさんに聞かせます」という、東海林さんの言葉でスタートした野の花ホームでのコンサート。まず、「ミッシン・ザ・ムード」なども紹介した。

聴衆たちは、にぎやかなものからしっとりしたナンバーまで、おなじみの曲を堪能し、演奏が終わると大きな拍手を送っていた。



野の花ホームで開かれたニューノーツ・オーケストラのコンサート

平成13年 7月28日  
 いわき 民報

平成13年 7月26日  
 いわき 民報



「大河内一郎医師が作った施設でコンサートが開けるなんてうれしかった」。

公務員東海林明さん  
 埼玉県川口市芝一ノ

音楽に言葉はいらない

「音楽は会話がなくとも、老若男女も関係なく、好きな人とはその笑顔で分

東海林 明さん

「音楽は会話がなくとも、老若男女も関係なく、好きな人とはその笑顔で分

四五ノ二一は生後十カ月目に小児麻痺にかかり、五歳の時にいわき福音協会設立者、故大河内一郎医師に手術を受けた。東海林さんが代表を務める「ニューノーツ・オーケストラ」が二十一日、その大河内医師が創設したことをその日偶然知った野の花ホームでコン



ホームでの演奏は運命を感じると、東海林さん